

FDP KV Gießen

BUNTE SCHULE LOLLAR: KOMPLETTEN BAUSTOPP UNBEDINGT VERHINDERN

25.05.2024

Lollar – Die Verzögerungen beim Neubau an der Bunten Schule setzen sich nach wie vor fort – sehr zum Bedauern der FDP-Kreistagsfraktion im Landkreis Gießen. Ursache ist ein bereits Ende 2022 festgestellter Wasserschaden, dessen genaue Entstehung weiterhin ungeklärt ist.

Die Folgen sind erheblich: Neben massiven Zeitverzögerungen und der damit verbundenen Unsicherheit für Schülerinnen, Schüler, Lehrkräfte und Eltern sind auch die Kosten drastisch gestiegen – von ursprünglich rund 9 auf inzwischen etwa 13,5 Millionen Euro. Die Tendenz ist weiterhin steigend.

Die FDP-Kreistagsfraktion nimmt daher den Landkreis als Bauherrn in die Pflicht, schnellstmöglich für Transparenz und Aufklärung zu sorgen. „Die Erweiterung der Grundschule muss zügig abgeschlossen werden. Ein endloses Warten ist den Beteiligten nicht länger zuzumuten“, erklärt Konstantin Heck, schulpolitischer Sprecher der Fraktion.

Um weitere Verzögerungen zu vermeiden, fordert die FDP zudem, dass mögliche Arbeiten in weniger betroffenen Bereichen vorgezogen werden. Dies wurde auf Nachfrage inzwischen auch durch den zuständigen Dezernenten bestätigt.